
 

REUNIÃO ORDINÁRIA – 15 DE MARÇO DE 2023 

Ata duzentos e noventa e sete, referente à reunião ordinária do Conselho 

Municipal de Assistência Social (CMAS), ocorrida no dia quinze de março de dois 

mil e vinte e três, na sala de reuniões do CRAS Monte Alegre. A presidente do 

conselho, Flavia Bueno da Luz deu as boas-vindas aos membros e apresentou 

os assuntos da pauta, iniciando com o andamento da avaliação dos Planos de 

Ação das Entidades referente ao ano de dois mil e vinte e dois, o qual possuía 

como prazo (prorrogado) de entrega até o dia trinta e um de dezembro de dois 

mil e vinte e dois. Citou que os mesmos foram analisados por comissão 

específica para esta finalidade, apresentando parecer de cada entidade. Para as 

entidades que apresentam informações incompletos, definiu-se que os planos 

devem ser readequados para a próxima entrega, prevista para trinta de abril do 

corrente ano, sendo a APAE e CIEE, os demais já estavam coretos. O CMAS 

fará uma resolução aprovando estes Planos de Ação. Na sequência a presidente 

passou a palavra para Adriana de Araujo Proença que apresentou para os 

conselheiros os dados da Prestação de Contas do recurso Incentivo COVID 

2021, sobre seu pagamento até 30 de junho de 2022. A gestão tem até a data 

de 16 de março para finalizar o preenchimento junto ao SIFF - Sistema de 

Acompanhamento do Cofinanciamento Estadual Fundo a Fundo, mas neste 

período de prestação de contas não houveram gastos. Os membros do Conselho 

esclareceram suas dúvidas e aprovaram. O próximo item a ser apresentado foi 

a Prestação de Contas PPAS IV - Acolhimento Institucional, período do 2° 

semestre de 2022. Adriana seguiu explicando que o referido recurso não foi 

repassado no ano de 2021 e que no ano de 2022 as parcelas, que deveriam ter 

sido repassadas trimestralmente, foram repassadas somente a partir do segundo 

semestre, o que acabou prejudicando o planejamento da Secretaria Municipal 

de Assistência Social no ano de 2022, sendo gasto apenas o valor de R$ 

7.593,10 (sete mil, quinhentos e noventa e três reais e dez centavos) no ano de 

2022, no referido período de prestação de contas.  Como demorou para chegar 

o recurso, foi necessário utilizar somente recurso livre para manter o 

Acolhimento. Foi realizado pedido de explicação para o Governo do Estado, 

equipe da Gestão de Fundos da então SEJUF - Secretaria de Estado da Justiça, 

Família e Trabalho, do porquê do atraso e/ou não repasse do recurso do PPAS 

IV no ano de 2021, mas não houve resposta. Assim os membros aprovaram esta 

prestação de contas. Em seguida a presidente nomeou os membros para compor 

a comissão de organização da Conferência Municipal de Assistência Social, e 

assim será elaborada e publicada no Boletim Oficial, resolução de chamamento 

para esta Conferência que se realizará na data de 22 de junho de 2023. Nada 

mais havendo a tratar, eu Francieli Lang Schiavon, lavrei a presente ata, que se 

aprovada seguirá assinada por mim e pelos demais presentes. 
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